



Ministerium für Inneres und Sport

Brandschutz 2023

Innenministerin übergibt Fördermittelbescheid für den Neubau des Feuerwehrhauses in Fleetmark

Die Einheitsgemeinde Fleetmark bekommt ein neues Feuerwehrhaus. Innenministerin Dr. Tamara Zieschang hat heute den Fördermittelbescheid in Höhe von 750.000,00 Euro übergeben. Damit können knapp die Hälfte der Gesamtkosten für den Neubau des Feuerwehrhauses aus Fördermitteln der Europäischen Union getragen werden.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Die Förderung des neuen Feuerwehrhauses hier in Fleetmark ist eine der größten Einzelförderungen im Bereich des Brandschutzes in diesem Jahr in Sachsen-Anhalt. Damit wird weiter in die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger im Norden unseres Bundeslandes investiert. Ich freue mich sehr, dass mit dem modernen Neubau verbesserte Arbeitsbedingungen für die ehrenamtlichen Kameradinnen und Kameraden und damit auch für den Brandschutz geschaffen werden.“

Der Neubau wird sich am Sportplatz der Gemeinde gegenüber der Grundschule wiederfinden. Das neue Gebäude hat dann ausreichend Platz für die drei Fahrzeuge der Ortsfeuerwehr und wird dem heutigen Standard entsprechen. Zudem sollen neben neuen Umkleide- und Hygieneräumen auch zusätzliche Örtlichkeiten für Versammlungen sowie die Jugend- und Kinderfeuerwehr entstehen.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de